
 

 

「やさしいにほんご」は、何ですか？ 

みんなに わかりやすい 「かんたんな日本語
に ほ ん ご

」 です！ 

「やさしいにほんご」を つかって、いっしょに、たのしく、スポーツをしましょう！ 

※①ボッチャ、②モルックを します。 

■人数
にんずう

： 30人
にん

 

■内容
ないよう

：①②9：30-10：30 「やさしいにほんご」まなぶ 

       ①10：30-12：00 ボッチャ体験（9月 7日/日） 

       ②10：30-12：00 モルック体験（9月２1日/日） 

■お金
かね

：無料
むりょ う

（￥0） 

■申込
もうしこみ

：右
みぎ

の QR コード（email）から→→→ 

■締切
しめきり

：8月 26日（火） 

日
ひ

にち：①ボッチャ 9月 7日（日）9：30～12：00  

      ②モルック 9月 21日（日）9:30～12:00  

場
ば

 所
し ょ

：安芸津
あ き つ

生涯
しょうがい

学習
がくしゅう

センター 

◆といあわせ・もうしこみ◆ 

安芸津生涯学習センター（あきつしょうがいがくしゅうセンター）      〒739-2402 安芸津町三津 4398 

【TEL】0846-45-2334   【FAX】0846-45-2021    【ﾒｰﾙ】 akisgc@hhface.org  

令和 7 年度安芸津生涯学習センター主催事業  

ボッチャ 

モルック 


